
第 3 回 学校協議会記録 

 

日時：平成 30 年 1 月 30 日（火）15:30～17:00 

場所：本校別館 ２階ふれあい教室 

内容 

１ 校長挨拶 

平成 29 年度も残り僅かとなり、年度の締めくくりと来年度の準備に邁進していく所存である。 

 

２ 学校協議会委員 事務局 紹介（自己紹介） 

 

３ 校長から報告 

（１）平成２９年度 学校教育自己診断（学校アンケート）結果について 

 （２）平成２９年度・平成３０年度 学校経営計画および学校評価について 

 

４ 学校協議会委員からの主な質問・意見・提案 

① 平成 30 年度の評価指標にある、「授業見学」と「家庭学習」の具体的な解決プランを教えて欲しい。 

→「授業見学」については、今年度実施した公開授業の取組みを、１学期に前倒しして行う。また、

教科ごとに目標や計画を立ててもらうことを考えている。 

「家庭学習」については、１年生が「家庭学習の記録」をつけており、この取組みは続ける。また、

適切な課題・宿題を教員が用意する。 

さらに、保護者に対する働きかけを、PTA 総会などを通じて行っていく。 

・何年も同じような課題がでているのなら、アンケートを利用してはどうか。 

授業見学に行かない人達の理由は、更にアンケートをすることで知ることが出来るはずである。 

    

② 部活動は、中学生が高校を選ぶときのポイントになる。以前は、北かわち皐が丘高校は部活動が盛

んな学校だというイメージだったが、今年のアンケートでかなり下がってしまっているのが心配。 

→部活動では、あまり厳しくすると部員がやめる可能性もあり、厳しくしきれないという声もある。 

教員の討論会でも話題に上げて検討している。 

  

③ 生徒に示す目標を、数値化したほうがよい。学習時間について、現状と望む子ども像を提示する。 

クラブ活動についても、こうすれば充実する！というように示していくとよいのではないか。 

  

５ 校長挨拶 

   本日頂いたご意見を参考にさせていただいて、具体的目標が達成できるように教員同士話し合って

やっていきたい。今後共よろしくお願いします。 

 

６ 諸連絡 


